



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Alcalde López Castrillón anuncia más seguridad para Popayán

El Alcalde Juan Carlos López Castrillón lideró una importante reunión con la Policía Metropolitana de Popayán y el Ejército Nacional, en el que dio a conocer la implementación de más labores operativas para intensificar e incrementar en el Municipio, las actividades de control a la seguridad, a los delitos de acoso y la delincuencia hacia las mujeres, además del cumplimiento a las medidas sanitarias para la mitigación de la pandemia causada por la enfermedad del coronavirus.

Estas disposiciones estarán orientadas principalmente a prevenir los hechos delictivos del que en particular son víctimas las mujeres, aplicar sanciones a quienes violen o incumplan las medidas de bioseguridad por la emergencia sanitaria, a través del desarrollo de actividades sociales como fiestas familiares, bailes, y cualquier otra dinámica que atente contra la salud colectiva de personas.

“Doblabremos todos los esfuerzos institucionales entre la Administración Municipal, nuestra Policía y Ejército Nacional en la zona urbana y rural de Popayán, para continuar combatiendo y persiguiendo la delincuencia, acciones para preservar la salud y la vida de los ciudadanos”. Indicó el mandatario local.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán